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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;

Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis,
requeiro à Mesa, que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do Executivo
Municipal, com cópia para Secretaria Municipal de Infraestrutura, para que haja uma
ampliação da Unidade de Pronto Atendimento (UPA), para que seja feita a transferência
ou a construção de um Centro Laboratório anexo a essa. Do Município De Primavera do
Leste MT.

Justificativa:

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado realizar uma
administração que prima, principalmente a interatividade, respeito, interesse comum com as
comunidades e princípios fundamentais para o exercício da democracia.

Considerando que os centros laboratórios são de grande importância para o bem estar
da população e devem ser qualificados e acessíveis a todos, com um ambiente propicio para
tal atividade, assim como, aparelhos de qualidade. A ampliação do UPA tem como objetivo a
transferência do Laboratório Municipal anexo ao Pronto Atendimento Municipal (PAM), ou a
construção de um Centro Laboratório anexo ao UPA, visando melhorar e facilitar o
atendimento.

Anteposto, o Laboratório Municipal, hoje situado ao Pronto Atendimento Municipal
(PAM), presta serviços adequados, porem de difícil acesso a população. Diante disso,
necessita-se de um laboratório geograficamente mais acessível.

Assim, o espaço proporcionará um maior conforto para o cidadão que necessita dos
serviços de Análises Clínicas, com um ambiente moderno e melhor equipado, onde também
poderemos dobrar a quantidade de exames oferecidos.



Considerando ser necessário que a Administração Municipal adote providências que
possibilite a ampliação da Unidade de Pronto Atendimento para melhor servir as comunidades
e dar o maior apoio.

Ante o exposto, estamos certos de que esta indicação será de grande valia para a
sociedade e de muito reconhecimento para vossa gestão. Dessa forma gostaríamos que o
Executivo Municipal, e os demais Órgãos mencionados, se possível atendesse a nossa
sugestão. 

Sala Das Sessões 24 de Janeiro de 2018.

ELTON BARALDI
VEREADOR (PMDB)


